

Cuba et le Venezuela vont créer une banque de vaccins pour l'ALBA-TCP



ALBA-TCP contará con banco de vacunas contra el coronavirus.

Caracas, 18 janvier (RHC) Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a annoncé ce lundi la mise en place d'une banque de vaccins contre le Covid-19 de l'ALBA-TCP, l'Alliance bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique - Traité de commerce entre les peuples.

Cuba et le Venezuela travaillent en ce moment sur la mise en place de cette banque.

La question a été abordée à La Havane cette fin de semaine lors de la visite de la vice-présidente Delcy Rodríguez, a précisé Nicolás Maduro.

Le président vénézuélien a rappelé que le projet avait vu le jour lors du XVIIIe sommet de l'ALBA-TCP en décembre dernier. Il a qualifié le projet de moyen d'atténuer le monopole sur les vaccins «injuste et inégal» exercé par un petit groupe de gouvernements.

Comme chacun sait, un groupe réduit de pays ont acheté la plupart des doses de vaccins contre le Covid-19.

Récemment, le secrétaire exécutif du bloc régional, Sacha Llorenti, a annoncé la tenue d'une réunion entre le conseil social de l'organisation et le conseil d'administration de la banque de l'ALBA, basée à Caracas, afin de soutenir l'accès des pays membres aux traitements contre la maladie.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/244929-cuba-et-le-venezuela-vont-creer-une-banque-de-vaccins-pour-lalba-tcp>



Radio Habana Cuba